



燃える滝二の創造

No. 07

文責：校長 岡田

■特設駅伝部：市長表敬訪問■ 4 / 25 (金)

女子駅伝部が、盛岡市内一周継走大会第4位の成績報告のため、滝沢市役所を訪問しました。対応して下さったのは、武田市長・岡田副市長・太田教育長の皆様です。3名の方々から激励の言葉をいただき、そして男女優勝旗を手にしたライバル滝南中・滝沢中と肩を並べ、来年の更なる上位入賞＝王座奪還を決意した女子駅伝チームでした。男子チームも虎視眈々と。



■第1回避難訓練■ 4 / 28 (月)

今年度第1回目の避難訓練を行いました。授業中に大きな地震が発生したという想定です。今回の訓練の目的は「避難経路の確認」。特に1年生にとっては必要不可欠な訓練です。全校生徒、真剣な態度で臨んでいました。災害は忘れたころにやってくる。肝に銘じたいと思います。



■1年生正式入部■ 5 / 1 (木)

	3年	2年	1年	計
野球	2	7	7	16
サッカー	10	9	9	28
陸上	8	12	8	28
男テニス	8	6	5	19
女テニス	6	10	8	24
柔道	9	8	3	20
剣道	3	0	1	4
男バスケ	6	3	3	12
女バスケ	2	8	5	15

	3年	2年	1年	計
男バレー	1	8	2	11
女バレー	10	7	0	17
男卓球	8	4	7	19
女卓球	5	4	6	15
科学技術	11	4	6	21
美術工芸	11	13	11	35
吹奏楽	13	14	9	36
校外活動	10	14	13	37

1年生の入部先が決まり、いよいよ滝二中部活動が本格始動します。当面の目標は6月の地区中総体です。3年生にとっては、これが部活動の最後の舞台になるかもしれません。悔いなく、完全燃焼できるように、今から着々と準備を進めてほしいと思います。

1年生の正式入部が、滝二中部活動の起爆剤になることを期待しています。頑張れ、滝二中！